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НАВЕРНОЕ, НЕ НАЙДЕТСЯ ни од-
ного лесничанина, который бы не имел 
родственников или знакомых, связавших 
свою жизнь с комбинатом «Электрохимпри-
бор». Целыми семьями трудятся леснича-
не во благо успешного развития атомной от-
расли. Часть производств «ЭХП» находит-
ся под грифом секретности, поэтому особо 
распространяться о роде своей деятельно-
сти специалисты не спешат. Но нам все-таки 
удалось пообщаться с некоторыми сотруд-
никами этого предприятия, которые вкратце 
рассказали о своей работе.

Александр Толстобров:
– На «Электрохимприбор» я пришел в 

2004 году. Вопрос о выборе места работы 
особо не стоял. Здесь работает мой отец. 
В свое время трудились бабушка и дед. 

Можно сказать, у 
нас профессиональ-
ная династия. Кро-
ме того меня всегда 
интересовали тех-
нические дисципли-
ны, работа с кон-
струкциями и маши-
нами. Свое желание 
я мог реализовать 
только на комби-
нате. Да и почетно 
оказаться, на мой 

взгляд, причастным к делу, обеспечиваю-
щему обороноспособность страны. Пер-
воначально был учеником токаря в ме-
ханообрабатывающем производстве (цех 
112). Через три месяца – токарем третье-
го разряда: работал на станках-автома-
тах. Через год сдал на четвертый разряд. 
Параллельно учился в ТИНИЯУ МИФИ по 
специальности «технология машиностро-
ения». В 2009 году защитил диплом и пе-
ревелся в конструкторско-технологиче-
ский отдел стандартизации 087. Сейчас 
работаю в отделе главного конструктора, 
бюро надежности. Мы занимаемся сопро-
вождением основных изделий. В целом 
специфика работы в атомной промыш-
ленности меня привлекает несколькими 
параметрами. Во-первых, возможностью 
общения с интересными и разносторон-
ними людьми, имеющими большой прак-

тический опыт. Во-вторых, тем, что каж-
дый день узнаешь что-то новое, попол-
няешь копилку знаний, сталкиваешься 
с трудностями и учишься преодолевать 
их. Поздравляю коллег с праздником, же-
лаю им душевного равновесия, которое 
достигается, в первую очередь, за счет 
успешного решения задач на работе, а 
также благополучия в семье.

Антон Майшев:
– Я работаю на «ЭХП» с июля 2005 

года в должности оператора котель-
ной. Часто подменяю старшего опера-
тора и начальника смены. Имею 6 раз-
ряд. Наш 024 цех разделен на три участ-

ка: центральная ко-
тельная (35 квартал), 
собственно, к ней я 
и отношусь, участок 
на Сотом и в пос. Ча-
щавита. Что касает-
ся функционирования, 
наша котельная осу-
ществляет техниче-
ское обеспечение па-
ром четвертого завода 

и контролирует систему отопления ука-
занного объекта в зимний период, вклю-
чая район поселка Горный. На комбинат 
пошел не раздумывая. Сразу, как только 
появилась возможность. Все-таки градо-
образующее предприятие. Да и социаль-
ные гарантии неплохие: бесплатное ле-
чение в профилактории, программа кре-
дитования работников, своя поликлини-
ка, ежегодные путевки на юг. Конечно, 
фактор вредности производства имеет-
ся, как и во многих других подразделени-
ях. Но работу свою люблю и постоянно 
совершенствую свои навыки. Начальник 
участка Василий Семененко у нас – опыт-
ный специалист. Хорошо разбирается в 
производстве, и если что – всегда помо-
жет, подскажет. Поздравляю всех работ-
ников атомной промышленности, желаю 
вам здоровья, счастья и спокойных смен.

Дмитрий Устюжанин:
– Двенадцать лет назад в поисках 

места работы я остановил свой выбор 
на комбинате «Электрохимприбор» не 

На последнем заседании Думы ГО 
«Город Лесной», прошедшем 19 сен-
тября, был рассмотрен ряд актуаль-
ных для округа вопросов, в том числе 
и о судьбе нашего Хлебокомбината.
ПЕРВЫЙ ВОПРОС повестки дня ка-

сался уточнения доходной и расходной 
части бюджета. Практически каждое за-
седание не обходится без этой проце-
дуры. Вот и в этот раз областной бюд-
жет выделил дополнительные средства 
свыше 2 млн. руб. для увеличения мини-
мальной заработной платы работникам 
муниципальных предприятий. Увеличены 
субвенции на оплату коммунальных услуг 
отдельным категориям граждан (ветера-
ны труда) на более чем 10 млн. руб. Обо-
значенная сумма связана с увеличением 
компенсационных выплат на оплату услуг 
ЖКХ этой категории граждан, число кото-
рых в текущем году значительно увеличи-
лось. Также выделены средства в сумме 
свыше 825 тыс. руб. для оказания помо-
щи молодым семьям.

Второй вопрос касался назначения 
дня проведения Публичных слушаний по 
проекту изменений, вносимых в Устав го-
родского округа «Город Лесной», где бу-
дут уточнены и изменены вопросы мест-
ного значения. Ряд статей признан утра-
тившим силу. Но появится и парочка новых, 
среди которых одна приближает решение 
вопроса помощи инвалидам на местном 
уровне. Дату проведения Публичных слу-
шаний определили – 29 октября 2012 года.

Депутаты обсудили и вопрос о ежегод-
ном отчете главы городского округа и гла-
вы его администрации. Большая часть 
депутатов требовала расширенного, а 
главное – уточненного по многим вопро-
сам доклада первых лиц города.

В прениях выступила зам. главы адми-
нистрации по экономике Т.И. Гордеева, 
проинформировавшая депутатов о том, 
что идет подготовка изменений в соответ-
ствующее Положение об отчетах. Многие 
предложения депутатского корпуса пред-
полагается внести в этот документ.

приятие вышло в Думу с просьбой выде-
лить средства для погашения задолжен-
ности по кредитам. Встал вопрос: что де-
лать?! Продолжать бесконечные влива-
ния, наконец-то расстаться с нерента-
бельным предприятием или заняться его 
реконструкцией?!

История Хлебокомбината началась, 
как помнят многие старожилы, в 50-х го-
дах прошлого века. Тогда же были по-
строены и печи предприятия, очень 
энергоемкие и рассчитанные на 20 тонн 
хлебных изделий в сутки. Тогда наш го-
род полностью снабжал хлебом и нас, 
и Нижнюю Туру, и близлежащие посел-
ки. В данный момент на городском рын-
ке «работает» хлеб из Н. Туры, Перми и 
Верхотурья. У нашего предприятия оста-
лась небольшая ниша в 2-3 тонны хлеба 
в сутки. Хороший хлеб невозможно выпе-
кать на морально и физически устарев-
шем оборудовании. Необходима покуп-
ка и установка новых печей, а это сно-
ва миллионы, которые в бюджете горо-
да найти достаточно сложно. Но и за-
крыть МУП «Хлебокомбинат», на мой 
взгляд, будет политически неверно. Го-
род не только лишится своего собствен-
ного изготовителя, он останется без уве-
ренности в том, что другие города в не-
погоду и морозы смогут бесперебойно 
снабжать нас «стратегическим» продук-
том; придется решать и судьбу более 100 
человек, работающих на данном предпри-
ятии. Думой было принято решение соз-
дать комиссию в составе Л. Есаулковой, 
Д. Ражина, Т. Мелентьевой, Н. Заусовой, 
С. Черепанова, И. Вискунова для прора-
ботки данного вопроса. Далее обсуждал-
ся вопрос, поднятый М. Фомичевым, о 
выделении земли за детской поликлини-
кой для возможного строительства торго-
вого центра. Большая часть присутство-
вавших на заседании депутатов высказа-
ла несогласие по поводу данного реше-
ния и предложила написать соответству-
ющее обращение на имя главы админи-
страции Лесного.

Ò. МЕЛЕНÒÜЕВА.

Оíè òðóäÿòñÿ âî áëàãî óñïåøíîãî ðàçâèòèÿ àòîìíîé îòðàñëè

На заседании шла речь и о призна-
нии утратившим силу постановления 
Думы муниципального образования «Го-
род Лесной» от 12.10.2005 № 156. Вза-
мен старого постановления в связи с из-
менением полномочий приняты Правила 
благоустройства городского округа «Го-
род Лесной».

А вот пятый вопрос повестки заседа-
ния касался утверждения плана работ 
Думы городского округа «Город Лесной» 
на 4 квартал 2012 года, так как практиче-
ски весь квартал будет посвящен рабо-
те над бюджетом 2013 года. Было приня-
то решение не расширять документ дру-
гими вопросами. И все же в план работы 
4 квартала вошли такие вопросы, как ин-
формация о программе социально-эко-
номического развития городского окру-
га, в том числе территорий поселков Бу-
шуевка, Елкино, Таежный, Чащавита (ок-
тябрь), также наконец-то будет заслуша-
на информация о работе почтовых от-
делений города (октябрь). Будет заслу-
шан анализ исполнения муниципальных 
целевых программ за 9 месяцев и рас-
смотрена информация администрации 
городского округа об экономии по рас-
ходам бюджета, сложившейся по ито-
гам торгов, и направлениях ее расходо-
вания. Также будет заслушана инфор-
мация о работе с обращениями граждан 
в Думу нашего округа. Надеемся, будет 
принято уточненное Положение о звании 
«Почетный гражданин города Лесного».

В разделе «Разное» наиболее обсуж-
даемым был вопрос о перспективах даль-
нейшего существования и развития МУП 
«Хлебокомбинат». Вопрос этот очень не-
простой, и, на мой взгляд, какой-то запу-
щенный. Судите сами! Даже по итогам 
пяти последних лет, начиная с 2007 года, 
МУП «Хлебокомбинат» ни одного года не 
отработал с прибылью, а если она у него 
и появилась, то только за счет вливаний 
городского бюджета. Причем помощь эта 
обозначалась шестизначными цифрами, 
что в целом «потянуло» уже за цифру 
свыше 6 млн руб. Вот и вновь это пред-
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ветеранам трóäа,
сóäьбе Õлебокомбината и äрóгом 

Уважаемые жители г. Нижней Туры и
г. Лесного!

Фирма «Уралэкспресс» уведомляет о рейсах по маршрутам: 
Отправление от Автостанции г. Нижняя Тура

«Нижняя Тура – Екатеринбург»: 2-50; 3-40; 6-00; 7-50; 9-50; 
13-20;15-20; 18-50.

«Нижняя Тура – Краснотурьинск»: 21-20; 3-40.
«Нижняя Тура – Краснотурьинск – Тюмень»: 3-40.
«Нижняя Тура – Нижний Тагил»: 3-40; 7-30; 13-40; 15-35; 18-30.

Отправление от Автостанции г. Лесного
«Лесной – Екатеринбург»: 3-00; 3-50; 6-10; 8-00; 10-00; 13-30;
 15-30; 18-40. 
«Лесной – Краснотурьинск»: 21-30; 3-40.  
«Лесной – Краснотурьинск – Тюмень»: 3-50. 
«Лесной – Нижний Тагил»: 7-40; 13-50; 15-45; 18-40.

«Екатеринбург – Нижняя Тура – Качканар»: от Автовокзала «Южный»: 
6-36; 9-01; 11-21; 14-26; 17-06; 19-11; 21-01;   23-01 (вск.); 23-46. 
От Ж/Д вокзала: 7-00; 9-40; 12-00; 15-00; 18-10;  20-00;  21-40; 23-
30 (вск.); 00-20. 

ПУНКТЫ ПРОДАЖИ БИЛЕТОВ
г. Нижняя Тура: Автостанция; ул. Говорова 3 маг-н «Магнит»;
 ТЦ «77» (ц/вахта) г. Лесной: ул. Ленина, 80, ТЦ «Метелица»;

 ул. Ленина, 103, маг-н «Продукты»; 
 ул. Энгельса, 2, Автостанция (ц/вахта); 

п. Ис: ул. Советская, 10 ТЦ «Рябинушка;»
г. Екатеринбург: Автовокзал «Южный»;

Ж/Д вокзал (пригородные кассы)
АРЕНДА АВТОБУСОВ

Производится продажа билетов льготным
категориям граждан.

Электронный билет WWW.URAL-EXPRESS.RU

В Äóìå ãîðîäñêîão îêðóãà 
«Ãîðîä Лåñíîé» ñîñòîÿëîñü 
î÷åðåäíîå çàñåäàíèå

только как на одном из самых стабиль-
ных предприятий города, но и месте, где 
можно реализовать 
свои способности. С 
2010 года работаю в 
должности инженера 
по техническому над-
зору (цех 072). Задачи, 
которые ставит руко-
водство комбината по 
строительству, рекон-
струкции, ремонту и 
содержанию зданий и 
сооружений, требует от сотрудников от-
дела высокого профессионализма и тре-
бовательного отношения к себе. Именно 
такие мои единомышленники и работают 
в ОКСе. И нас объединяет не только тру-
довая деятельность, но и досуг, в свобод-
ное время вместе со своими семьями мы 
выезжаем на природу, чтобы пообщаться 
в теплой и дружной компании, организовы-
ваем мероприятия, повышающие корпора-
тивный дух. Хочу пожелать коллегам оста-
ваться такой же сплоченной и дружной ко-
мандой, особенно ценной в такой отрасли, 
как атомная. С праздником, друзья!

Лариса Курочкина: 
– В стенах ставшего мне родным ком-

бината я работаю с 1984 года. Начинала 
с подсобного рабочего, была курьером, 
затем три года секретарем. После пере-
шла в учетчики, кем и работаю по насто-
ящее время. В прошлом году 071 отдел 
отметил свое шестидесятилетие. За пле-
чами долгий путь непрерывной и плодот-
ворной работы в области складского хо-
зяйства комбината. Сегодня эта логисти-
ческая система по доставке материалов в 
цеха «ЭХП» четко отлажена и современ-

на. На мой взгляд, вы-
сокие показатели рабо-
ты предприятия в це-
лом – результат скоор-
динированной и пла-
номерной работы всех 
его подразделений. 
Благодаря наличию вы-
сококлассных специа-
листов «Электрохим-
прибор» во все време-

на достойно представлял интересы Рос-
сии в области атомной промышленности. 
От всей души поздравляю коллег с нашим 
профессиональным праздником. Оста-
вайтесь такими же преданными своей ра-
боте, надежными и удачливыми во всем!

Þ.ПРЕÑÑ.

P.S. Редакция присоединяется к этим 
теплым поздравлениям.

С Днем работника мирного атома,
Пусть промышленность эта цветет,
Пусть чарует природа закатами,
И успех в индустрии вас ждет!

(2-2)

.

«Ýлектроõимприáор»?
С 2005 года в России на одну памятную дату стало больше. Теперь ежегодно 

28 сентября отмечается День работника атомной промышленности. Сложно пе-
реоценить труд ученых, инженеров и других высококвалифицированных спе-
циалистов, благодаря которым в нашей стране была создана мощная оборон-
ная производственно-технологическая база. И градообразующее предприятие 
Лесного играет в этом комплексе далеко не последнюю роль…

(2
-2
)

(22-9)

Тел.: 8 (34341) 6-48-86
8 (908) 911-23-55(22-12)
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Ïоговорим? «РЕÁЯÒА, ÄÀÂÀÉÒÅ 

Первая очередь строительства 
микрорайона № 8 включала в себя 
75 индивидуальных жилых домов 
В 2011 году для увеличения коли-
чества жилых домов было принято 
решение центральную улицу буду-
щего микрорайона застроить бло-
кированными (то есть спаренны-
ми между собой боковыми стена-
ми) жилыми домами на двух хозя-
ев – твинхаусами, что позволит раз-
местить на той же площади не 20, а 
34 квартиры.

Óже объявлен аукцион на коррек-
тировку проекта планировки МКР-

8, где будет запроектировано 55 земель-
ных участков, каждый площадью около 
1000 м2, под строительство индивидуаль-
ных жилых домов с приусадебными участ-
ками. А вдоль центральной улицы – 34 зе-
мельных участка, каждый площадью не 
менее 600 м2, под строительство 17 бло-
кированных жилых домов со встроен-
ными гаражами и приквартирными зе-
мельными участками. 10-15% террито-
рии микрорайона планируется предоста-

вить под объекты социально-культурно-
го и коммунально-бытового назначения.

По проектной документации «ВНИПИЭТ» 
1992 г. с корректировкой в соответствии с 
современными требованиями идет строи-
тельство дорог и инженерных коммуника-
ций микрорайона для осуществления ком-
плексной застройки земельных участков 
частными застройщиками.

В МКР-8 построена дорога – продол-
жение улицы Ленина, вдоль которой про-
ходят сети энергообеспечения застрой-
ки.

В центре застройки – трансформатор-
ная подстанция ТП-601, проложены ка-
бельные линии 6 кВ от подстанции пято-
го микрорайона.

Выполненная проектная документа-
ция на «Газификацию малоэтажной за-
стройки МКР-8 I пусковой комплекс» про-
шла государственную экспертизу (За-
ключение № 66-1-5-0264-11/11-0018-1 
от 04.05.2011 г.). На второй пусковой ком-
плекс газификации МКР-8 выполнена про-
ектная документация, которая сейчас про-
ходит государственную экспертизу. Заклю-
чение будет получено после 24 сентября 

Фраза самого доброго в мире кота 
из известного мультфильма сегодня 
как нельзя подходит нашей теме. И 
вот почему. В июле состоялась вы-
борная конференция Городской об-
щественной организации ветеранов 
Великой Отечественной войны, тру-
да, боевых действий, государствен-
ной службы, пенсионеров г. Лесно-
го. Было принято решение об объ-
единении общественных организа-
ций ветеранов и пенсионеров горо-
да в одну, а также о вхождении в со-
став Свердловской областной орга-
низации.

А в редакцию нашей газеты недавно 
обратилась группа неравнодушных 

пенсионеров, которые не могут понять, 
зачем понадобилось объединение, и нет 
ли в этом подвоха? Для чего это было не-
обходимо сделать, рассказывают заме-
ститель главы администрации по вопро-
сам образования, культуры и спорта Сер-
гей Рясков, начальник Управления соци-
альной политики г. Лесного Лидия Мель-
никова и заместитель председателя го-
родской Думы Александр Городилов.

– Сергей Алексеевич, почему было 
решено войти в состав областной ор-
ганизации?

С. Рясков: – До официального объе-
динения наши общественные организа-
ции существовали самостоятельно. Из 
них статус юридического лица имеют все-
го две: Совет ветеранов Великой Отече-
ственной войны (председатель Л. Хит-
рин) и Общество инвалидов (председа-
тель Л. Жаркова). Другие в силу объек-
тивных причин таковыми не являются, 
поэтому помогать им из местного бюдже-
та до настоящего момента не представ-
лялось возможным. Большинству таких 
организаций регистрироваться в налого-
вом органе (обретать статус юридическо-
го лица) непросто. Основная причина – 
финансовая сторона вопроса. Сегодня 
участников Великой Отечественной вой-
ны осталось немного – всего 74 человека. 
Конечно, мы их не бросаем. Леонид Алек-
сандрович Хитрин активно с ними рабо-
тает. Но в городе живут еще и 16 тыс. пен-
сионеров: тружеников тыла, блокадни-
ков, репрессированных и др. У некото-
рых пенсия на уровне прожиточного ми-
нимума, или того меньше. На мой взгляд, 
эти люди тоже не должны быть обделе-
ны вниманием. Поэтому мы поддержа-
ли идею о том, что ныне существующая 
организация должна работать со всеми 
этими категориями населения в соответ-

ты прост. Евгений Васильевич принима-
ет от общественных организаций пла-
ны мероприятий на год, сметы и форми-
рует запрос. Далее, в процессе рассмо-
трения бюджета, мы закладываем ста-
тьи расходов и впоследствии выделяем 
денежные средства на указанные нуж-
ды. Поймите, когда бюджет сверстан, 
сложно изыскать свободные деньги, к 
примеру, на внезапно образовавшую-
ся экскурсию или выставку. Кроме того, 
Центр предоставляет собственные по-
мещения для деятельности обществен-
ных организаций. Ведется график их за-
нятости: можно подойти и записаться 
на свободные часы. АНО «ЦПСПН го-
рода Лесного» находится по ул. Лени-
на, д. 64 (здание 6 ЖЭКа), тел.: (34342) 
6-78-93.

– Александр Александрович, Ваше 
мнение?

А. Городилов: – Полностью согла-
сен с Сергеем Алексеевичем. Объеди-
нять ветеранов надо. На мой взгляд, 
здесь фигурирует человеческий фактор. 
Ни для кого не секрет, что в городе не-
гласное разделение между пенсионера-
ми. «Городские», в отличие от «комби-
натовских», располагают меньшим объ-
емом социальных выплат. Для меня, как 
и многих, подобного разделения не су-
ществует. Я считаю, что независимо 
от социального статуса, любой пожи-
лой человек – будь то бывший работник 
«ЭХП» или учитель школы – нуждается 
в помощи, понимании и поддержке. На-
верное, стоит отбросить предрассудки и 
не делить старшее поколение на «сво-
их» и «чужих».

– В чем Вы видите решение этой 
проблемы?

А. Городилов: – По-моему, всем 
коммерческим организациям, а также 
«ЭХП» необходимо более плотно ра-
ботать по финансовой наполняемости 
«Центра правовой и социальной под-
держки», откуда бы осуществлялись 
финансирование различных мероприя-
тий и социальная помощь пенсионерам, 
ветеранам, независимо от того, к какой 
категории населения они относятся, где 
они работали в прошлом. Город и Ком-
бинат должны быть одним целым!

От автора
Надеемся, наша беседа помогла раз-

веять сомнения тех, кто считал объе-
динение очередной социальной «над-
стройкой». В сущности, это некий пра-
вовой инструмент, способный повысить 
эффективность работы городских об-
щественных организаций.

М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото А. ÑЕРÃЕЕВА.
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ствии со своим Уставом. На конференции 
в ходе обсуждения состоялось голосова-
ние, где единогласно избрали председа-
телем В. Серегину и двух ее заместите-
лей – Л. Викторову и Л. Хитрина. Заме-
чу, что на конференции присутствовала 
И. Ларионова, представлявшая интересы 
неработающих пенсионеров «ЭХП».

– Лидия Борисовна, есть мнение, что 
В. Серегина была уполномочена имен-
но Вами. Так ли это?

Л. Мельникова: – Члены обществен-
ных организаций сами избрали своих 
председателей, которые сегодня пред-
ставляют их интересы. Если касаться во-
проса правомерности голосования, то де-
ятельность подобного рода объединений 
основывается на принципах доброволь-
ности, равноправия, самоуправления и 
законности. Общественные объединения 
свободны в определении своей внутрен-
ней структуры, целей, форм и методов де-
ятельности. Их работа должна быть глас-
ной, а информация об их учредительных 
и программных документах общедоступ-
ной. Поэтому не вижу здесь никакой тай-
ны или, того хуже, сговора. Все предель-
но открыто. К тому же избранные канди-
датуры зарекомендовали себя как ответ-
ственные исполнители, за плечами кото-
рых многолетний и успешный опыт обще-

ственной работы.
– Каковы основные цели нового 

объединения?
С. Рясков: – Во-первых, нам бы не хо-

телось разделять пенсионеров по ЖЭКам. 
Нужно постараться создать единую ор-
ганизацию, члены которой могли бы все 
вместе, т. е. коллективно, принимать уча-
стие в празднествах. Есть даты, став-
шие для большинства доброй традици-
ей: День пожилого человека, 9 мая, юби-
лейные встречи и т. д. Кроме того, пен-
сионеры регулярно участвуют в выстав-
ках, ездят на экскурсии. Это требует до-
полнительных материальных затрат. Во-
вторых, необходимо наладить координа-
ционную работу для того, чтобы напря-
мую сотрудничать с отделами культуры и 
спорта г. Лесного в подготовке мероприя-
тий, куда могли бы прийти желающие из 
любого Общества. 

– Проще ли станет решать финансо-
вые вопросы?

С. Рясков: – Последние поправки, вы-
шедшие к федеральному закону «Об об-
щественных организациях» позволили 
нам в 2010 году создать автономную не-
коммерческую организацию «Центр пра-
вовой и социальной поддержки», кото-
рую возглавил Е. Гущин. Принцип рабо-
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Обсудим

В середине лета в Лесном стар-
товал конкурс «Молодой предпри-
ниматель Свердловской области – 
2012», который продлится до конца 
октября текущего года. Конкурс про-
водится среди предпринимателей в 
возрасте от 16 до 30 лет. 
НА КОНУ 300 тысяч рублей! Одна-

ко, желающих принять участие практиче-
ски нет. С чем это связано и как перело-
мить ситуацию, мы спросили у директо-
ра «Центра развития предприниматель-
ства» в городе Лесном Евгения Гущина.

– Евгений Васильевич, Фонд ве-
дет активную и целенаправленную 
работу. Вы обучаете начинающих 
предпринимателей, проводите с ними 
тренинги и курсы по повышению ква-
лификации, осуществляете консуль-
тационную поддержку. Скажите, ожи-
дали такого поворота событий?

– Если честно, невысокий результат 
явки был предсказуем. В июле заявок 
не было вообще. К нам приходили не-
сколько человек со своими идеями. Но 
как только узнавали, что для участия им 
необходим статус индивидуального пред-
принимателя, наличие бизнес-плана, сразу 
пропадали. В свою очередь мы говорили им: 
«Хорошо, время есть. Приносите паспорта, 
будем регистрироваться. С бизнес-планом 
поможем. Для этого у нас в штате работает 
специалист, который окажет содействие».

В августе обратились еще три претенден-

та. Из них до официальной подачи 
документов дошел всего один – Ти-
мофей Заварницын. Его бизнес-
проект о создании в городе продю-
серского центра – студии звукозапи-
си в настоящий момент участвует в 

отборе конкурсных заявок в г. Екатеринбурге.
– Быть может, молодые предпри-

ниматели не особо верят в реализа-
цию своих бизнес-проектов? Город 
маленький, да к тому же закрытый…

– Существует ряд факторов, которые 
сдерживают предпринимательскую ак-
тивность. С одной стороны, нехватка 
офисных, торговых и производствен-
ных помещений, доступных кредитных 
продуктов для начинающих предприни-
мателей. С другой – большую роль играет 
градообразующее предприятие, где заня-
та основная часть населения. Люди при-
выкли к стабильной деятельности, при ко-
торой гарантирован доход за выполнение 
хорошо известной трудовой функции.

– Получается, конкурс – своео-
бразный индикатор, который пока-
зал низкую готовность молодого 
сообщества к созданию частного 
предприятия. Какие шаги необходи-
мо предпринять, чтобы ситуация 
сдвинулась с «мертвой точки»?

– Общаясь с молодыми предприни-
мателями, могу сказать, что молодости 
присуще не бояться новых идей и же-
лание рисковать. Они оптимистически 
смотрят на развитие своего предпри-
ятия и еще не успели набить себе ши-
шек. Однако в бизнесе не бывает все 
идеально. Может измениться конъюнк-
тура рынка, потребительская аудито-

рия, да все, что угодно. Из-за отсут-
ствия опыта, вполне понятно, зача-
стую возникает желание все бросить. 
Вот почему мы стараемся как можно 
чаще проводить семинары и тренин-
ги, приглашая высококлассных специа-
листов из области и не только. Человек 
должен понимать, что создание бизне-
са – это каждодневный труд, который 
не ограничивается 8-часовым рабочим 
днем. Со своей стороны мы никогда не 
отказываем в поддержке, помогаем ре-
шить возникающие трудности. Именно 
для этого создан Центр. Мы надеялись, 
что объявленный конкурс станет для 
кого-то некой отправной точкой. Если 
хотите, преференцией, которой мож-
но было бы грамотно распорядиться и 
вложить деньги в консолидацию суще-
ствующего или планируемого бизнес-
проекта. Ведь открыться – дело одно. 
Гораздо труднее добиться стабильного 
развития бизнеса, способного высто-
ять в условиях конкуренции. Иначе ни-
как. Рынок диктует свои правила игры.

– Будем надеяться. Как насчет 
сайта? Не хотели бы расширить 
информационный канал связи с 
целевой аудиторией?

– Конечно, хотим. Сайт  
www.lesnoyfond.ru мы уже запусти-
ли. Осталось чуть-чуть его дорабо-
тать, и, надеемся, осенью он начнет 
полноценно функционировать. Так 
что будем встречаться гораздо чаще, 
теперь и на просторах Интернета.

Вела беседу М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото А. БУЙБАРОВА.
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НУ ТЫ ДА¨ШЬ!
О том, почему молодые
неохотно идут в бизнес

производственное объединение 

на постоянную работу  
приглашает мужчин и женщин. 

На производство требуются: 

- СБОРЩИКИ МЕБЕЛИ
- СТАНОЧНИКИ
- УПАКОВЩИКИ
- ГРУЗЧИКИ

Возраст от 20 до 45 лет. 

В офисы продаж требуются: 

- МЕНЕДЖЕРЫ ПО ПРОДАЖАМ 
- ДИЗАЙНЕРЫ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ 

Гарантируем: 
официальное трудоустройство, пол-
ный соцпакет, достойную и стабиль-
ную зарплату. 

По вопросам трудоустройства  
обращаться: 3-87-06, г. Лесной,  

Коммунистический пр-т, 15,  (5-3)

:
(4-4)

Прошу слова Не критикуют тех,

Поддерживаю неизвестного автора 
статьи «Где же ты, Общественная 
палата?». Это хорошо, что люди 
понимают, как необходима и важ-
на эта общественная организация, 
в функции которой в том числе вхо-
дит и контроль за деятельностью 
властных структур. Одно настора-
живает и наводит на мысль о «за-
казном» характере статьи – это то, 
что автор скрыла свою фамилию.
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, почему? Речь 

идет об общественном формирова-
нии, пишет неравнодушный человек, мо-
жет, именно такие инициативные товари-
щи и должны быть в Общественной пала-
те. В действительности этот вопрос волну-
ет многих, и жители города заинтересова-
ны в том, чтобы палата была работоспо-
собной, и в нее входили авторитетные спе-
циалисты, представляющие важные отрас-
ли и структуры города, знакомые с пробле-
мами сегодняшнего дня, а руководить дол-
жен, несомненно, человек опытный, знаю-
щий «от и до» проблемы жизнедеятельно-
сти города. Например, кто-то из числа по-
четных граждан, бывших глав администра-
ции. И еще – недопустимо превращать этот 
общественный орган в «совет старейшин». 
Считаю, что 50% состава должны быть мо-
лодые люди, энергичные, активные. До-
пустим, представители молодежной ор-

ганизации основного предприятия, ко-
торые в настоящее время хорошо себя 
проявили как деловые социальные  
партнеры в работе с общественными ор-
ганизациями. Если состав новой палаты 
окажется дееспособным, независимым, 
с новыми свежими идеями и перспекти-
вами по улучшению жизни людей в Лес-
ном, от этого выиграем мы все и, в пер-
вую очередь, местная власть, которая 
будет работать еще эффективней.

Меня радует и поражает, сколько не-
равнодушных людей, жителей города, 
искренне болеют за родной город и его 
благополучие. Это подтверждают пу-
бликации по различным проблемам в га-
зете «Радар». Есть очень грамотные ста-
тьи с конструктивной критикой и предло-
жениями к отдельным структурам и вла-
сти. Например, автора Н. Анисимовой и 
других. Вот эта мощная инициатива «сни-
зу» должна быть услышана и поддержа-
на «наверху», и тогда существующие 
проблемы решались бы быстрее.

Мне известно, что глава округа лично 
занимается подбором кандидатур в но-
вую Общественную палату, советуется 
с людьми. Общественные организации 
еще в марте-апреле этого года выдвину-
ли кандидатуры для обсуждения, так что 
процесс идет, правда, очень медленно.

И еще мне через газету хочется обра-

титься ко всем здравомыслящим лю-
дям: прекратите «охаивание» бывших 
руководителей города. Поверьте, это 
очень тяжкая ноша – отвечать за го-
род и всех его жителей. У каждого из 
глав свои достоинства и недостатки, 
они такие же люди, как и мы с вами. А 
не критикуют только тех, кто ничего не 
делает. Эффективность работы руко-
водителя такого ранга зависит и от его 
команды, насколько она компетентна 
и работоспособна. А к А.И. Иваннико-
ву и вовсе ничего «не прилипнет» – на-
столько это честный и принципиальный 
человек, сильная личность (знаю не по-
наслышке, мне пришлось с ним рабо-
тать). Лесничане всегда будут чтить его 
за те благородные дела и поступки во 
благо людей вверенного ему города.

Л. ПОДИЛЬЧУК, председатель 
общественной организации  

«Городской совет женщин».
От редакции

Судя по изложенному, автор статьи 
руководителем Общественной палаты 
хотела бы видеть Александра Иванни-
кова. Но вряд ли он даст свое согла-
сие, пока во главе города Виктор Гри-
шин. По нашей информации, в послед-
нее время Иванников сильно разочаро-
вался в Гришине, несмотря на то, что 
во время выборов рекомендовал его на 
должность главы города, по сути, обе-
спечив Гришину победу. Может, поэто-
му Гришин и «тянет резину»? Ему нуж-
на «карманная» команда, а уж «сильные 
личности» никак не входят в его планы.

кто ничего не делает
Про Общественную палату и другое...

Мы понимаем, что технический про-
гресс влияет на смену орудий труда. Но 
это не повод прекращать начатое дело, 
для русского человека это несвойствен-
но. «Взялся за гуж – не говори, что не 
дюж!» – так говорили в старину. Всег-
да можно найти выход из положения. У 
нас так много народных умельцев! Де-
шевле найти косарей, хотя бы из чис-
ла безработных или еще «крепких» ду-
шой и телом ветеранов, которые бы вруч-
ную выкосили то, с чем не успели справить-
ся без горючего с помощью новых механиз-
мов. Руководители совсем не видят пробле-
мы, из окон их шикарных автомобилей все 
окрашено в «розовый» цвет. Кстати, в горо-
де этим летом очевидцы уже видели змей. 
Не мудрено в таких зарослях завестись и 
еще какой-нибудь твари. А по пустырю идут 
дети в садики, школы, горожане спешат на 
работу и обратно по домам – опасны такие 

заросли в черте города…
Сейчас читаю интереснейший роман 

Дмитрия Балашова «Святая Русь» о со-
бытиях XIV века, когда наша еще разроз-
ненная страна стонала от татаро-монголь-
ского ига. Примеру хозяйского отношения 
со стороны князей и их помощников – «ты-
сяцких», «сотниках» – стоит поучиться. 
Радели за Отечество, следили за поряд-
ком не только в своих теремах. Неуже-
ли у нас нет ответственности за доведе-
ние до конца начатого дела? Или пере-
вернули страничку – и успокоились… По-
сле юбилейных торжеств еще красуются 
баннеры с надписью: «С юбилеем, люби-
мый город!». А все ли любят его, или, как 
всегда, для «красного словца» или для 
отвода глаз это написано? Вот и думаю, 
какой знак препинания поставить после 
фразы «Мы любим свой город»…

Я. НИКИТИНА, город Лесной.

Есть проблема Мы любим 

Благоустройство внутридворовых  
территорий оставляет желать лучшего

СВОЙ ГОРОД?
Уже третьи выходные идет дождь, раз-
рушая все планы. Сижу у компьютера, 
читаю, смотрю в окно и… снова вижу 
унылую картину. После дождя еще 
более неряшливый вид у нашего пу-
стыря, что расположен между улицей 
Мальского и клубом «Златоцвет» – ма-
газином «Рождественский». Все порос-
ло бурьяном выше человеческого ро-
ста. Вот, думаю, какой знак препинания 
поставить к фразе «Мы любим свой 
город» – вопрос или восклицание?
КОНЕЧНО, в последнее время город 

преобразился, стал чище. Центральные 
улицы красиво оттеняет нефритовым 
цветом отросшая отава после скошенной 
травы. И дороги ремонтируются, и ком-
муникации меняются. И даже ворчать не 
хочется по поводу смещения работ на 
дождливый период времени. Появились 
средства – и их надо использовать по на-
значению, лучше позже, чем никогда! Но 
почему так неуважительно руководство 
коммунальных служб и города относит-
ся к благоустройству внутридворовых тер-
риторий? Работа по скашиванию травы 
свернута, и снова пойдут бурьяновые за-
росли под снег, как и в прошлом году? Воз-
можно, нет средств на горючее.

Молод¸жь,Молод¸жь,

(2-1)

Е. Гущин и А. Щекалев.
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Обсудим

В середине лета в Лесном стар-
товал конкурс «Молодой предпри-
ниматель Свердловской области – 
2012», который продлится до конца 
октября текущего года. Конкурс про-
водится среди предпринимателей в 
возрасте от 16 до 30 лет. 
НА КОНУ 300 тысяч рублей! Одна-

ко, желающих принять участие практиче-
ски нет. С чем это связано и как перело-
мить ситуацию, мы спросили у директо-
ра «Центра развития предприниматель-
ства» в городе Лесном Евгения Гущина.

– Евгений Васильевич, Фонд ве-
дет активную и целенаправленную 
работу. Вы обучаете начинающих 
предпринимателей, проводите с ними 
тренинги и курсы по повышению ква-
лификации, осуществляете консуль-
тационную поддержку. Скажите, ожи-
дали такого поворота событий?

– Если честно, невысокий результат 
явки был предсказуем. В июле заявок 
не было вообще. К нам приходили не-
сколько человек со своими идеями. Но 
как только узнавали, что для участия им 
необходим статус индивидуального пред-
принимателя, наличие бизнес-плана, сразу 
пропадали. В свою очередь мы говорили им: 
«Хорошо, время есть. Приносите паспорта, 
будем регистрироваться. С бизнес-планом 
поможем. Для этого у нас в штате работает 
специалист, который окажет содействие».

В августе обратились еще три претенден-

та. Из них до официальной подачи 
документов дошел всего один – Ти-
мофей Заварницын. Его бизнес-
проект о создании в городе продю-
серского центра – студии звукозапи-
си в настоящий момент участвует в 

отборе конкурсных заявок в г. Екатеринбурге.
– Быть может, молодые предпри-

ниматели не особо верят в реализа-
цию своих бизнес-проектов? Город 
маленький, да к тому же закрытый…

– Существует ряд факторов, которые 
сдерживают предпринимательскую ак-
тивность. С одной стороны, нехватка 
офисных, торговых и производствен-
ных помещений, доступных кредитных 
продуктов для начинающих предприни-
мателей. С другой – большую роль играет 
градообразующее предприятие, где заня-
та основная часть населения. Люди при-
выкли к стабильной деятельности, при ко-
торой гарантирован доход за выполнение 
хорошо известной трудовой функции.

– Получается, конкурс – своео-
бразный индикатор, который пока-
зал низкую готовность молодого 
сообщества к созданию частного 
предприятия. Какие шаги необходи-
мо предпринять, чтобы ситуация 
сдвинулась с «мертвой точки»?

– Общаясь с молодыми предприни-
мателями, могу сказать, что молодости 
присуще не бояться новых идей и же-
лание рисковать. Они оптимистически 
смотрят на развитие своего предпри-
ятия и еще не успели набить себе ши-
шек. Однако в бизнесе не бывает все 
идеально. Может измениться конъюнк-
тура рынка, потребительская аудито-

рия, да все, что угодно. Из-за отсут-
ствия опыта, вполне понятно, зача-
стую возникает желание все бросить. 
Вот почему мы стараемся как можно 
чаще проводить семинары и тренин-
ги, приглашая высококлассных специа-
листов из области и не только. Человек 
должен понимать, что создание бизне-
са – это каждодневный труд, который 
не ограничивается 8-часовым рабочим 
днем. Со своей стороны мы никогда не 
отказываем в поддержке, помогаем ре-
шить возникающие трудности. Именно 
для этого создан Центр. Мы надеялись, 
что объявленный конкурс станет для 
кого-то некой отправной точкой. Если 
хотите, преференцией, которой мож-
но было бы грамотно распорядиться и 
вложить деньги в консолидацию суще-
ствующего или планируемого бизнес-
проекта. Ведь открыться – дело одно. 
Гораздо труднее добиться стабильного 
развития бизнеса, способного высто-
ять в условиях конкуренции. Иначе ни-
как. Рынок диктует свои правила игры.

– Будем надеяться. Как насчет 
сайта? Не хотели бы расширить 
информационный канал связи с 
целевой аудиторией?

– Конечно, хотим. Сайт  
www.lesnoyfond.ru мы уже запусти-
ли. Осталось чуть-чуть его дорабо-
тать, и, надеемся, осенью он начнет 
полноценно функционировать. Так 
что будем встречаться гораздо чаще, 
теперь и на просторах Интернета.

Вела беседу М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото А. БУЙБАРОВА.
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НУ ТЫ ДА¨ШЬ!
О том, почему молодые
неохотно идут в бизнес

производственное объединение 

на постоянную работу  
приглашает мужчин и женщин. 

На производство требуются: 

- СБОРЩИКИ МЕБЕЛИ
- СТАНОЧНИКИ
- УПАКОВЩИКИ
- ГРУЗЧИКИ

Возраст от 20 до 45 лет. 

В офисы продаж требуются: 

- МЕНЕДЖЕРЫ ПО ПРОДАЖАМ 
- ДИЗАЙНЕРЫ КОРПУСНОЙ МЕБЕЛИ 

Гарантируем: 
официальное трудоустройство, пол-
ный соцпакет, достойную и стабиль-
ную зарплату. 

По вопросам трудоустройства  
обращаться: 3-87-06, г. Лесной,  

Коммунистический пр-т, 15,  (5-3)

:
(4-4)

Прошу слова Не критикуют тех,

Поддерживаю неизвестного автора 
статьи «Где же ты, Общественная 
палата?». Это хорошо, что люди 
понимают, как необходима и важ-
на эта общественная организация, 
в функции которой в том числе вхо-
дит и контроль за деятельностью 
властных структур. Одно настора-
живает и наводит на мысль о «за-
казном» характере статьи – это то, 
что автор скрыла свою фамилию.
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, почему? Речь 

идет об общественном формирова-
нии, пишет неравнодушный человек, мо-
жет, именно такие инициативные товари-
щи и должны быть в Общественной пала-
те. В действительности этот вопрос волну-
ет многих, и жители города заинтересова-
ны в том, чтобы палата была работоспо-
собной, и в нее входили авторитетные спе-
циалисты, представляющие важные отрас-
ли и структуры города, знакомые с пробле-
мами сегодняшнего дня, а руководить дол-
жен, несомненно, человек опытный, знаю-
щий «от и до» проблемы жизнедеятельно-
сти города. Например, кто-то из числа по-
четных граждан, бывших глав администра-
ции. И еще – недопустимо превращать этот 
общественный орган в «совет старейшин». 
Считаю, что 50% состава должны быть мо-
лодые люди, энергичные, активные. До-
пустим, представители молодежной ор-

ганизации основного предприятия, ко-
торые в настоящее время хорошо себя 
проявили как деловые социальные  
партнеры в работе с общественными ор-
ганизациями. Если состав новой палаты 
окажется дееспособным, независимым, 
с новыми свежими идеями и перспекти-
вами по улучшению жизни людей в Лес-
ном, от этого выиграем мы все и, в пер-
вую очередь, местная власть, которая 
будет работать еще эффективней.

Меня радует и поражает, сколько не-
равнодушных людей, жителей города, 
искренне болеют за родной город и его 
благополучие. Это подтверждают пу-
бликации по различным проблемам в га-
зете «Радар». Есть очень грамотные ста-
тьи с конструктивной критикой и предло-
жениями к отдельным структурам и вла-
сти. Например, автора Н. Анисимовой и 
других. Вот эта мощная инициатива «сни-
зу» должна быть услышана и поддержа-
на «наверху», и тогда существующие 
проблемы решались бы быстрее.

Мне известно, что глава округа лично 
занимается подбором кандидатур в но-
вую Общественную палату, советуется 
с людьми. Общественные организации 
еще в марте-апреле этого года выдвину-
ли кандидатуры для обсуждения, так что 
процесс идет, правда, очень медленно.

И еще мне через газету хочется обра-

титься ко всем здравомыслящим лю-
дям: прекратите «охаивание» бывших 
руководителей города. Поверьте, это 
очень тяжкая ноша – отвечать за го-
род и всех его жителей. У каждого из 
глав свои достоинства и недостатки, 
они такие же люди, как и мы с вами. А 
не критикуют только тех, кто ничего не 
делает. Эффективность работы руко-
водителя такого ранга зависит и от его 
команды, насколько она компетентна 
и работоспособна. А к А.И. Иваннико-
ву и вовсе ничего «не прилипнет» – на-
столько это честный и принципиальный 
человек, сильная личность (знаю не по-
наслышке, мне пришлось с ним рабо-
тать). Лесничане всегда будут чтить его 
за те благородные дела и поступки во 
благо людей вверенного ему города.

Л. ПОДИЛЬЧУК, председатель 
общественной организации  

«Городской совет женщин».
От редакции

Судя по изложенному, автор статьи 
руководителем Общественной палаты 
хотела бы видеть Александра Иванни-
кова. Но вряд ли он даст свое согла-
сие, пока во главе города Виктор Гри-
шин. По нашей информации, в послед-
нее время Иванников сильно разочаро-
вался в Гришине, несмотря на то, что 
во время выборов рекомендовал его на 
должность главы города, по сути, обе-
спечив Гришину победу. Может, поэто-
му Гришин и «тянет резину»? Ему нуж-
на «карманная» команда, а уж «сильные 
личности» никак не входят в его планы.

кто ничего не делает
Про Общественную палату и другое...

Мы понимаем, что технический про-
гресс влияет на смену орудий труда. Но 
это не повод прекращать начатое дело, 
для русского человека это несвойствен-
но. «Взялся за гуж – не говори, что не 
дюж!» – так говорили в старину. Всег-
да можно найти выход из положения. У 
нас так много народных умельцев! Де-
шевле найти косарей, хотя бы из чис-
ла безработных или еще «крепких» ду-
шой и телом ветеранов, которые бы вруч-
ную выкосили то, с чем не успели справить-
ся без горючего с помощью новых механиз-
мов. Руководители совсем не видят пробле-
мы, из окон их шикарных автомобилей все 
окрашено в «розовый» цвет. Кстати, в горо-
де этим летом очевидцы уже видели змей. 
Не мудрено в таких зарослях завестись и 
еще какой-нибудь твари. А по пустырю идут 
дети в садики, школы, горожане спешат на 
работу и обратно по домам – опасны такие 

заросли в черте города…
Сейчас читаю интереснейший роман 

Дмитрия Балашова «Святая Русь» о со-
бытиях XIV века, когда наша еще разроз-
ненная страна стонала от татаро-монголь-
ского ига. Примеру хозяйского отношения 
со стороны князей и их помощников – «ты-
сяцких», «сотниках» – стоит поучиться. 
Радели за Отечество, следили за поряд-
ком не только в своих теремах. Неуже-
ли у нас нет ответственности за доведе-
ние до конца начатого дела? Или пере-
вернули страничку – и успокоились… По-
сле юбилейных торжеств еще красуются 
баннеры с надписью: «С юбилеем, люби-
мый город!». А все ли любят его, или, как 
всегда, для «красного словца» или для 
отвода глаз это написано? Вот и думаю, 
какой знак препинания поставить после 
фразы «Мы любим свой город»…

Я. НИКИТИНА, город Лесной.

Есть проблема Мы любим 

Благоустройство внутридворовых  
территорий оставляет желать лучшего

СВОЙ ГОРОД?
Уже третьи выходные идет дождь, раз-
рушая все планы. Сижу у компьютера, 
читаю, смотрю в окно и… снова вижу 
унылую картину. После дождя еще 
более неряшливый вид у нашего пу-
стыря, что расположен между улицей 
Мальского и клубом «Златоцвет» – ма-
газином «Рождественский». Все порос-
ло бурьяном выше человеческого ро-
ста. Вот, думаю, какой знак препинания 
поставить к фразе «Мы любим свой 
город» – вопрос или восклицание?
КОНЕЧНО, в последнее время город 

преобразился, стал чище. Центральные 
улицы красиво оттеняет нефритовым 
цветом отросшая отава после скошенной 
травы. И дороги ремонтируются, и ком-
муникации меняются. И даже ворчать не 
хочется по поводу смещения работ на 
дождливый период времени. Появились 
средства – и их надо использовать по на-
значению, лучше позже, чем никогда! Но 
почему так неуважительно руководство 
коммунальных служб и города относит-
ся к благоустройству внутридворовых тер-
риторий? Работа по скашиванию травы 
свернута, и снова пойдут бурьяновые за-
росли под снег, как и в прошлом году? Воз-
можно, нет средств на горючее.

Молод¸жь,Молод¸жь,
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Е. Гущин и А. Щекалев.

Уважаемые жители г. Нижней Туры и
г. Лесного!

Фирма «Уралэкспресс» уведомляет о рейсах по маршрутам: 
Отправление от Автостанции г. Нижняя Тура

«Нижняя Тура – Екатеринбург»: 2-50; 3-40; 6-00; 7-50; 9-50; 13-
20;15-20; 18-50.

«Нижняя Тура – Краснотурьинск»: 21-20; 3-40.
«Нижняя Тура – Краснотурьинск – Тюмень»: 3-40.
«Нижняя Тура – Нижний Тагил»: 3-40; 7-30; 13-40; 15-35; 18-30.

Отправление от Автостанции г. Лесного
«Лесной – Екатеринбург»: 3-00; 3-50; 6-10; 8-00; 10-00; 13-30;
 15-30; 18-40. 
«Лесной – Краснотурьинск»: 21-30; 3-40.  
«Лесной – Краснотурьинск – Тюмень»: 3-50. 
«Лесной – Нижний Тагил»: 7-40; 13-50; 15-45; 18-40.

«Екатеринбург – Нижняя Тура – Качканар»: от Автовокзала «Южный»: 
6-36; 9-01; 11-21; 14-26; 17-06; 19-11; 21-01; 
 23-01 (вск.); 23-46. 
От Ж/Д вокзала: 7-00; 9-40; 12-00; 15-00; 18-10;  20-00;
21-40; 23-30 (вск.); 00-20.

ПУНКТЫ ПРОДАЖИ БИЛЕТОВ
г. Нижняя Тура: Автостанция; ул. Говорова 3 маг-н «Магнит»;
 ТЦ «77» (ц/вахта) г. Лесной: ул. Ленина, 80;ТЦ «Метелица»;

 ул. Ленина, 103, маг-н «Продукты»; 
 ул. Энгельса, 2; Автостанция (ц/вахта); 

п. Ис: ул. Советская, 10 ТЦ «Рябинушка;»
г. Екатеринбург: Автовокзал «Южный»;

Ж/Д вокзал (пригородные кассы)
АРЕНДА АВТОБУСОВ

Производится продажа билетов льготным
категориям граждан.

Электронный билет WWW.URAL-EXPRESS.RU

Áþðîêðàòè÷åñêèå õèòðîñòè 
èëè øàã ê ñîþçíè÷åñòâó ?

текущего года.
Выполнены работы по устройству се-

тей водоотведения от малоэтажной за-
стройки в существующую канализаци-
онную насосную станцию (КНС 3) по вы-
данным техническим условиям.

Для водоснабжения будущего микро-
района от подземного источника выпол-
нены гидрогеологические изыскания. 
Дебет скважин рассчитан на 700 м3, в 
сутки. На основании данных гидрогеоло-
гических изысканий до конца года будут 
выполнены проектные работы по водо-
снабжению МКР-8, после корректировки 
проекта планировки.

Для осуществления полного комплек-
са малоэтажной застройки МКР-8 необ-
ходимо продолжить строительство вну-
триквартальных дорог с прокладкой ин-
женерных коммуникаций для индивиду-
альных жилищных застройщиков.

Специалисты планируют, что строи-
тельство нового микрорайона начнется 
весной будущего года.

По иíô. ИАО ÃО «Ãород Лåсíоé». (4-3)
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Ñ. Ðясков.

Ë. Ìельникова.

À. Ãороäилов.

.

не стали. Пропускная способность КПП 
некоторых направлений уменьшилась 
почти вдвое. На северо-западной трас-
се к границе России – замерзшая вере-
ница непрерывно чадящих дальнобой-
ных фур. Эти очереди, где дальнобой-
щики маются от 3-х до 5-ти суток, стали 
обычным явлением таможенной служ-
бы на КПП. Длина этих очередей дохо-
дит до 15 километров. Водитель, отсто-
яв такой «хвост», не имея пищи, воды, 
элементарных бытовых условий (туале-

та, душа, столовой и т. д.), сядет за руль. 
При этом, согласитесь, трудно говорить 
о безопасной езде. В таких условиях на 
жаре и холоде у шоферов случались 
сердечные приступы со смертельным 
исходом. Вот такое наплевательское от-
ношение у чиновников таможни к шофе-
рам, которые пополняют бюджет страны 
(до 37% казны). И власть позволяет тво-
рить такой беспредел на таможне-КПП. 
И такое наплевательское отношение к 
людям труда везде по всей стране. А на-
род молча плюет на власть, и поделом. 
В пример нам можно привести финских 
соседей, где въезд в страну занимает 
не более 30 минут. Такая система соз-
дана и в российской таможне, но часто 

На перекрестке мнений

(Окончание. Начало в № 37)

2012 год – исторический год Рос-
сии – год вступления ее в ВТО 
(всемирно-торговая организация).
Да никогда ВТО не будет думать, что-

бы обновить в России, к примеру, про-
мысловый флот – наоборот, начнет 
всячески этому препятствовать. Едино-
россы приняли десятки законов, кото-
рые помогут поддержать сельское хо-
зяйство и село от негативных послед-
ствий вступления России в ВТО. Я по-
нимаю так: единороссы таким обра-
зом хотят защитить нас от ВТО. Это не 
юмор. Это полное поражение. Предла-
гается, допустим, до конца 2018 года 
нулевая ставка НДС на ввоз племенно-
го скота. В России нет достаточного ко-
личества репродуктивных центров для 
его разведения. Уничтожили в стране 
все. Теперь покупаем из-за бугра. Как 
на бумаге все гладко. Вносятся измене-
ния в федеральный закон «О банкрот-
стве». Как толь-
ко их примут, 
сельхозпред-
приятия вы-
ставят на тор-
ги, чтобы по-
гасить задол-
женность. Бу-
дут продавать 
не отдельные 
виды его иму-
щества, а весь 
производствен-
ный комплекс. 
И продавать за 
очень смешную 
цену. По живо-
му без наркоза 
будут резать... 
«Ай да едино-
россы, ай да су-
кины дети!» (это из классики слова), и 
сравнение – народная мудрость. Ново-
введения будут приняты в закон, по ко-
торому региональная власть будет пре-
доставлять в аренду земельные участ-
ки из невостребованных долей, без 
торгов. Попросту отбирать под любым 
соусом-предлогом. Правильные рас-
суждения: «о каком ВТО может идти 
речь, если в рамках таможенного сою-
за не можем навести порядок?» Меж-
дународные договоры – о применении 
информационных технологий при об-
мене электронными документами. Это 
соглашение вступило в силу 17 ию- 
ня с. г., а грузы быстрее оформляться 

ЛОВУШКА
для России

компьютер почему-то «виснет» (отключа-
ется). Пропускная способность грузови-
ков снизилась с 1060 до 760 машин. Боль-
шие потери грузовладельцев от простоя 
на границе за 2011 год составили пример-
но 15 миллиардов рублей. В. Путин по-
ставил задачу перед ФТС сократить про-
цедуру таможенного оформления в 7 раз,  
т. е. оформление не должно превышать 
2-х часов, но беда в том, что ничего не 
изменилось. Выходит, наша таможня на-
плевала на В. Путина-президента. А ведь 
здравый смысл должен победить. Живем 
на импорте, а экспорта наших товаров в 
другие страны почти нет. Наши товары не 
соответствуют стандартам и качеству, по-
этому их отвергают. Если бы Б. Ельцин не 
подписал документ о развале СССР в Бе-
ловежской пуще, то коммунизм бы побе-
дил. Мне лично не холодно и не жарко, 
что Б. Ельцин был первым президентом 
России. По мне – хоть первый, хоть пос- 
ледний. Для меня первым Президентом  
СССР – могучей страны – останется Миха-
ил Горбачев. Но ему нельзя было быть та-
ким недальновидным. Президенту думать 
надо, в первую очередь, не о себе, а о стра-
не и ее народе.

У нас и дипломатия отстает. Со всех сто-
рон к нам претензии других стран. Японцы 
требуют Курилы, китайцы весь Хабаров-
ский край захватили бескровно, и сейчас 
русские трудятся в найме у китайцев. Пока 
они ни на что не претендуют. Но это пока...

Вступление России в ВТО – это не смеш-
но, это беда, ярмо, ловушка для России. Нам 
ни одна страна не помогает, но все старают-
ся «оттяпать» у России лакомый кусок. За-
дарма построили северный поток и южный, 
а с нас, народа, за бензин дерут 3 шкуры. Тут 
не до смеха… Мы живем по законам США и 
Евросоюза – что они нам прикажут, то и де-
лает наша власть. Мы послушные и испол-
нительные. А жить под чужую диктовку – это 
преступление. Вот почему я против вступле-
ния в ВТО. Скоро нас съедят, и не будет Рос-
сии. Болит душа за страну нашу… Но изме-
нить что-то ни в моей силе, ни власти…

В. ПРАВДИНА.

Что даст нам вступление в ВТО 
(Всемирную торговую организацию)

вы не в курсе, что ее давно отключили. 
И осведомлены ли вы о ходе своих ме-
роприятий? Тут ведь без приключений-
то не обошлось. В частности, когда про-
водились раскопочные работы, заде-
ли высоковольтный кабель, который из-
начально был неправильно положен.  
Замкнуло так, что аж черное облако в 
воздухе повисло. Благо, все живыми ос-

Не терпит отлагательства

Город весь изрыт. На протяжении 
нескольких месяцев ведутся ра-
боты по замене трубопроводов на 
разных участках городской терри-
тории и никак не могут закончиться.

Взять хотя бы ул. Ленина от центра 
до площади СКДЦ «Современ-
ник». Асфальтовое покрытие до 

сих пор не восстановлено. Хотя рабо-
ты должны были закончиться еще к на-
чалу отопительного сезона. Горожане 
жалуются и на то, что предупредитель-
ные ограждения не несут своих функ-
ций: некоторые сломаны или бесхозно 
валяются. Детишки прыгают по земля-
ным насыпям, того гляди – в яму упа-
дут. Люди устали от транспортных не-
удобств: всевозможных объездов и от-
сутствия остановки возле рынка. Впро-
чем, автодороги – отдельная тема. Ак-
туализировалась проблема с водой.

ШУТКА НЕ УДАЛАСЬ

Затруднения с холодной водой ис-
пытывают не только в новом районе – 
от ул. Кирова до ул. Васильева. По ул. 
Свердлова она отсутствует уже четыре 
недели! В МУП «Энергосети» коммен-
тировать ситуацию отказались, сослав-
шись на 008 цех. Там пояснили, что в 
связи с частыми по-
рывами идет плано-
вая замена труб хо-
лодного водоснаб-
жения. Все бы ниче-
го, но уровень орга-
низации работ и тот 
временной интер-
вал, в течение кото-
рого они ведутся, от-
нюдь не радуют жи-
телей пострадав-
ших домов. Колон-
ку, конечно, вывели, 
но она функциони-
рует с перебоями. У 
кого есть машины – 
ездят по воду в со-
седние районы. Но 
в данном частном 
секторе немало лиц 
преклонного воз-
раста, которые физически не могут та-
щить фляги с водой невесть откуда. А 
на днях коммунальщики, видимо, еще 
и пошутить решили, разослав объяв-
ление, что 10.10.2012 г. с 8.30 до окон-
чания работ будет отключена холод-
ная вода! Остается только задаться во-
просом: «Товарищи доброделы, походу, 

тались после эдакого экстрима. Есть, над 
чем подумать, не правда ли?..

ТАНКИ ГРЯЗИ НЕ БОЯТСЯ!

Кроме того, в процессе земляных работ 
частный сектор по Свердлова так залили 
грязью, что припаркованные возле домов 
машины было не узнать! Никаких объявле-
ний и предупреждений не предшествовало. 
Газоны и пешеходная дорога – сплошная 
грязевая «каша», без сапог не пройдешь. 
Хоть на забор лезь. Ничего убрано не было. 
Собственники домов самостоятельно лопа-
тами выгребали остатки «производства». 
Однако куда уж нам, рядовым гражданам, 
понять действия «благоустройщиков», если 
сам коллектив цеха 008 через печатное изда-
ние обращается к своему руководству, чтобы 
те пришли поговорить с собственными же со-
трудниками, у которых «накопилось много во-
просов, требующих немедленного решения». 
И это называется «современный подход»?..

М. МЕРЗЛЯКОВА.
Фото автора.

Коммунальщики продолжают  
испытывать терпение лесничан

В районе д. № 3 по ул. Юбилейной.

Работы по замене трубопро- 
вода по ул. Свердлова.
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